

Damit **ich** selbst entscheiden kann.

BetreuungsRechtsReform – aber richtig! **#BRR2021**

Viele Menschen mit geistiger Behinderung werden rechtlich betreut. Das neue Betreuungsgesetz will, dass sie ihre eigenen Entscheidungen treffen können. Rechtliche Betreuerinnen und Betreuer sollen ihnen dabei helfen.

Ein großer Erfolg!

Aber: Nach wie vor darf die betreuende Person im Einzelfall den betreuten Menschen vertreten, d. h. an seiner Stelle entscheiden. Dabei wird nicht gründlich genug geprüft, ob diese Stellvertretung tatsächlich notwendig ist oder nicht.

Wir fordern von einer BetreuungsRechtsReform:

- rechtlich Betreute sollen selbst entscheiden können
- neue Methoden zur Unterstützung bei der Entscheidungsfindung müssen entwickelt werden
- Stellvertretung ist nur dann zulässig, wenn sie unbedingt erforderlich ist

BetreuungsRechtsReform – aber richtig!

www.lebenshilfe.de/BRR2021

